Gedanken... unser Geist teilen sich Engel und Teufel

Und unser Geist wäre in uns,
gleich werden müssen.
Wenn, wir Teufel und Engel sein wollen!
Gedanken gegen Gedanken ein streit führen.
Ich und ich zumindes nie allein!
Doch wer soll wem im Leben führen?
Jeder ist für sich da das zu richten!
Zu was man sich will zu Verpflichten.
Für mich ist es klar gestellt,
was für einem zum Leben zählt!
Den Teufel ihm zu verbannen, in
einem Geistigem Gefängnis.
Lebenslänglich bis zu meinem Lebensende.
© Alle rehte bleiben bei Hermann Sheffler